

Unicef: 50 por ciento de fallecidos en Yemen por cólera son niños



La Habana, 13 jun (RHC) La Unicef informó este martes desde Sanaa que casi la mitad de las 923 personas fallecidas por cólera en Yemen, como la de las 124 mil contagiadas, son menores de edad.

De acuerdo con el reporte, la epidemia que desde abril afecta a la población de Yemen tiene un particular impacto negativo entre los niños de esta nación.

Según Meritxell Relaño, representante de Unicef en ese país, “los niños continúan cargando el peso de la guerra en el Yemen. Muchos de los que se han puesto enfermos y han muerto de cólera sufrían de malnutrición”.

De acuerdo con reportes de la Organización Mundial de la Salud, la enfermedad afecta a 20 de las 21 gobernaciones del país.

La epidemia se ve agravada por las muy degradadas condiciones sanitarias de la nación a causa de la actual guerra civil entre fuerzas del movimiento hutí Ansar Allah y del presidente, Abd Rabbuh Mansur Hadi.

Este constituye el segundo brote de cólera en menos de un año en Yemen.

La zona más afectada de Yemen de momento es Sanaa, cuyas autoridades, del movimiento hutí Ansar Allah, tienen declarada en ella el estado de emergencia sanitario desde fines de abril.

Entre octubre y febrero de 2016 se registraron 143 muertes por cólera, aunque en esa ocasión la enfermedad se concentró básicamente en la región de Al Wehda, de la gobernación de Sanaa.

De acuerdo con cifras de la OMS, unos 7.6 millones de yemeníes viven en regiones con alto riesgo de esa enfermedad bacteriana que se trasmite por la ingestión de alimentos o agua contaminada.
(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/132426-unicef-50-por-ciento-de-fallecidos-en-yemen-por-colera-son-ninos>



Radio Habana Cuba